

## Projet d'abattoir multi-espèces à Auch : une visite pour les éleveurs

La société 3AGers ouvre ses portes à tous les éleveurs gersois, le lundi 26 juin 2023 à partir de 12h00. Qu'ils soient déjà usagers ou non des installations, les éleveurs du territoire sont invités à venir visiter les locaux et rencontrer le personnel. Cette journée sera l'occasion pour Olivier TREBOSC, Président et Fabrice RANCON, Directeur de l'abattoir de présenter en détails le futur projet Pôle viandes du Gers.

Ce projet inclut, entre autres, la remise en fonctionnement de la ligne d'abattage porcins-ovins-caprins sur Auch. Cette ligne a été en service jusqu'en 2012. Ensuite, le département a

perdu ce maillon de la filière suite à la fermeture successive de 3 abattoirs entre 2015 et 2017.

Une visite des installations sera proposée afin de rendre compte de la qualité de prise en charge des animaux tout au long du processus d'abattage. Cette journée est ouverte à tout éleveur désireux d'utiliser les services de l'abattoir auscitain qu'ils soient éleveurs bovins, porcins, ovins ou caprins.

**Visite sur inscription par email :  
s3agers@gmail.com avant le 19 juin.  
Informations au 06 24 64 94 10**